

Envían carta el Presidente Boric por incremento de violencia en la Región

AGRICULTORES DE MALLECO. *Expresaron su preocupación por la situación actual.*

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

En representación de los agricultores de Malleco, su presidente de la Asociación de Agricultores de Malleco AG, Sebastián Naveillán, emitió una carta dirigida al Presidente de la República, Gabriel Boric, agradeciendo el trabajo realizado por las fuerzas de seguridad en La Araucanía. Sin embargo, también expresó una profunda preocupación por el alarmante recrudecimiento de la violencia en la Macrozona Sur.

Cabe destacar que, en las últimas semanas, la región ha sido testigo de ataques incendiarios, disparos directos contra personas y un grave incidente que dejó herida a una carabinera. Estos hechos recuerdan a la comunidad los niveles críticos de violencia que han afectado la zona durante más de 25 años, amenazando no solo la seguridad de los habitantes, sino también la estabilidad regional y la seguridad alimentaria del país.

“En terreno, la sensación es clara: el gobierno ha bajado la guardia. Los grupos violentistas están retomando con fuerza sus ataques, afectando no solo a agricultores, sino también a trabajadores, familias y comunidades enteras que buscan vivir en paz. No podemos permitir que estas acciones cobren víctimas fatales”, declaró Naveillán.



EL DOCUMENTO PLANTEA UNA SERIE DE MEDIDAS URGENTES PARA FORTALECER LA SEGURIDAD EN LA ZONA.

4 son los puntos que tiene el petitorio que plantean los agricultores a Presidente en la carta.

PETITORIO AL GOBIERNO

En la misiva, los agricultores de Malleco plantean una serie de medidas urgentes:

- Incremento de las dotaciones de seguridad en las áreas rurales más afectadas, asegurando una presencia permanente y no solo reactiva.
- Implementación de una estrategia clara y decidida para combatir a los grupos violentistas,

reforzando la coordinación entre las fuerzas de seguridad y la persecución judicial.

- Fortalecimiento del Estado de Excepción, evitando cualquier flexibilización que permita a los violentistas ganar terreno.
- Garantía de justicia y reparación para las víctimas de los hechos de violencia.

“Como agricultores, continuaremos haciendo nuestro mejor esfuerzo por seguir produciendo y aportando al desarrollo del país. Pero hoy más que nunca, necesitamos que el gobierno esté a la altura de las circunstancias. No queremos límites parciales a la violencia, queremos cero actos de terror en nuestra tierra”, finalizó Naveillán. **CB**

Comunidad mapuche

CONADI